

記念館来館者 30 万人達成!!



みなさん、こんにちは。

10月24日の土曜日に記念館でまたまた嬉しい出来事がありました。記念館ができてから来館者が30万人を記録しました。なんと、そのラッキーな人は名古屋から来た3才の男の子でした。男の子は大騒ぎの訳も分からず、たくさんの写真を撮られたりして少しだけビックリした顔をしていましたが、八百津特産品をもらってニコリでした。

「30万人達成」ということは非常に嬉しいことです。計算してみると1年に平均で2万人のお客様がきたということになりますが、今年はリニューアルオープンに映画の公開、そして世界記憶遺産の国内候補などで、杉原さんの話題が注目されているおかげでその倍ぐらいの来館者を見込んでいます。すごいですね！



▲ 30万人達成セレモニーの様子

今までの一日来館者の最高はなんと637人です！

これだけのお客さんが来た日には記念館が人で溢れて、足の踏み場もないほどでした。

平日も週末も大忙しの記念館の姿を見るとハッピーになります。特に週末に家族で来られる方は前より増えて、子どもも多くなっています。記念館に来ていただいた方が杉原さんのことを知るだけでなく、自分にも人のために何かができるかという事を考えるきっかけになること。

そして、そのことが未来に繋がっていくことを期待しています。

お客さんからは感想やメッセージをたくさんいただいていますので、その一部をご紹介します。

「私も杉原千敏さんのようにみんながあこがれる正義の人になりたいです」**一宮市・小学生**

「杉原千敏さんは本当にすごい人です。私も千敏さんのようにすべての民族を大切にできる人になりたいです。」**名古屋市・中学生**

「決断のスタンプをおすときなぜかドキドキした！私もみんなのやくに立てるようにがんばります。」**名古屋市・学生**

そして外国人からこんな声も・・・

「母の家族全員ホロコーストで亡くした一人として千敏の勇気に敬礼しています。」

イスラエル人女性

「merci」

(フランス語。訳・ありがとう) **フランス人男性**

"Thank you for saving my grandfather"

(訳・私の祖父を助けてくれてありがとう！)

イスラエル人・ベルギー在住女性

「とても感動的です。非常に大切な記念館です。」

イスラエル人

私たちも八百津町の住民として杉原さんの行為を誇りとして、自分にできることを見つけられたら良いですね。

ハニトさんへの質問は

hanito@town.yaotsu.lg.jpまでどうぞ！